

1学期が終わりました

7月20日（火）1学期の終業式が無事終わりました。ワクチン接種が一般的に進む中、このまま新型コロナウイルス感染症が終息してくれることを学校としては節に願いながら、長い夏休みに突入しました。例年通りの夏休み生活を過ごすには、色々な制約があるかも知れませんが、校長先生からは「1学期を終えて」メッセージがビデオで発信されました。自分スタイルをみつけながら有意義な夏休みを過ごしてください。

中学部の生徒たちが、職業家庭やクラスの時間に畑の畝づくりからスタートし、きれいな花が、咲いています。今年も、休みに入るとともに、満開になりつつあるひまわりの花です。



玄関にひまわりの花

全国高等学校総合文化祭ダンス編



新型コロナウイルス感染症の関係で、運営委員会のメンバーの会議から色々な取り組みまで、すべてリモートで行いました。総合のダンスも各学校を繋いで練習を行ってきました。実行委員の生徒は、準備、当日も中心となり運営をします。今までの成果を発表する場です。ご期待ください。

災害時の対応訓練（寄宿舎）

毎年、実施されている災害時の避難訓練ですが、今年は、より対応が確実性あるものと考え寄宿舎から運動場、そして避難場所への移動もしっかり行われました。避難先では、1人ずつパーティションで仕切られていてそれぞれ、パーティション体験も行われました。緊張感を持って生徒たちは訓練に望み、振り返りも丁寧にできていました。



生徒会の取り組み

コロナ渦の工夫

校内スタンプラリー開催

全校で昼休みを利用して、生徒会主催でスタンプラリーを開催しました。全体で集まることは難しい中、生徒たちの工夫で色々なグッズを揃えて、誰もが参加ができる活動として、大好評でした。

